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PROGRAMMA ANNUALE - 25 giugno 2017 

RELAZIONE SULLO STATO DI ATTUAZIONE CON PROPOSTE 

DI MODIFICA 

 

La presente relazione è redatta in base a quanto prescritto dall'art. 6 comma 1 del D.I. n. 44/2001 che 

prevede che il Consiglio d’Istituto verifichi lo stato di attuazione del Programma Annuale al 30 

giugno e apporti le modifiche che si dovessero rendere necessarie. 

  

Il Direttore dei servizi generali e amministrativi, come illustrato al Consiglio, ha proceduto alla 

verifica in ordine di accertamento delle entrate allo stato di avanzamento dei singoli progetti e alla 

consistenza degli impegni di spesa e dei relativi pagamenti effettuati fino ad ora. 

 

Scelte di programma 
Le azioni di programma sono state orientate dalle indicazioni e deliberazioni del Consiglio d'istituto 

e del Collegio dei docenti, con particolare attenzione alle azioni finalizzate al miglioramento 

dell’offerta formativa (attività finalizzate all’integrazione/intercultura, alle attività 

espressive/sportive, allo sviluppo delle competenze digitali e di cittadinanza), da attivare, oltre che 

con fondi ordinari, anche per mezzo di azioni fund raising diversificate. 

 

Effettiva attuazione 
Le attività/progetto programmate e svolte hanno rispettato sostanzialmente le tempistiche, i budget 

e gli obiettivi fissati. 

 

Stato dei pagamenti 
Le attività/progetto risultano effettivamente pagate in modo generalmente corrispondente alle 

somme impegnate. 

 

STATO DI ATTUAZIONE – VALUTAZIONI 

Le attività/progetto realizzate hanno contribuito ampliare la gamma delle attività curricolari e a 

tracciare linee di sviluppo in vista del rinnovo del POF triennale (gennaio 2019). 

Particolare rilevanza hanno avuto le azioni riconducibili all’area progettuale 

integrazione/intercultura attivate con fondi FAMI, contributi del comune di Milano/AT Milano-Poli 

start/fondi USR per le scuole a forte processo migratorio. 

In alleanza con i Comitati genitori, sono stati sostenuti progetti/attività sportive (Trotteriadi), 

teatrali/espressive e raccolti fondi attraverso feste e iniziative tematiche. 

 

Tutte le attività e progetti, complementari delle attività ordinarie curricolari e di quelle strutturali 

organizzative (retribuite con il Fondo d’Istituto – FIS), sono state finanziate/co-finanziate da risorse 
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ordinarie della scuola, contributi delle famiglie, convenzioni e accordi con terzi, accesso a 

finanziamento da bandi. 

E’ stata riattivata la raccolta di un contributo volontario la cui consistenza, pur inferiore alle 

aspettative, ha potuto coadiuvare il sostegno ai costi inerenti uscite didattiche e viaggi d’istruzione 

(fondo di solidarietà). 

 

I fondi per il Diritto allo studio erogati dall'Ente locale sono stati utilizzati per finanziare il 

progetto “Archivio Casa del sole” (in collaborazione con l’associazione Amici del parco trotter), la 

ricerca “Il sole e le altre stelle” (in fase di chiusura la prima annualità) con la collaborazione del 

team del prof. Raffaele Mantegazza; con questi fondi è stato realizzato il consolidamento della rete 

wifi nelle scuole di via Russo. Non si è invece potuto attivare, per ragioni organizzative e di 

copertura finanziaria, come inizialmente preventivato, uno sportello di ascolto e consulenza 

psicopedagogica per alunni, insegnanti e genitori. Si procederà all’attivazione tramite pubblico 

avviso entro l’avvio dell’anno scolastico 2018/19. 

 

 INNOVAZIONE, RICERCA E SPERIMENTAZIONE: sono state attivate le funzioni connesse 

all’adozione del registro elettronico. Sono stati svolti servizi di doposcuola sia con fondi FAMI (per 

alunni con particolari difficoltà scolastico-linguistiche) che tramite contributo di genitori volontari, 

insieme all’organizzazione di un cineforum aperto a tutti gli studenti. La gestione delle prove 

Invalsi in formato elettronico ha funzionato in modo adeguato. 

 

E’ auspicabile che si incrementi la realizzazione di progettualità strategiche attraverso accordi in 

rete con le ISA del territorio (Municipio 2/ambito territoriale 21) con l’Ente Locale e con altri enti, 

associazioni e cooperative attraverso una efficace azione negoziale; gli accordi di sistema 

permettono coordinamento territoriale, divisione dei compiti e dei carichi di gestione e 

razionalizzazione delle risorse. 

 

SCUOLA SICURA - I Documenti di Valutazione dei rischi (DVR) sono stati aggiornati e sono 

state svolte regolari prove di evacuazione, così come gli incontri previsti dalle norme con RSPP e 

Unità interna/RLS (D. Lgs 81/2009). Deve ancora essere aggiornata la formazione del personale 

scolastico. Il medico competente ha svolto regolarmente la sua funzione di controllo e verifica. E’ 

stata sostenuta la copertura assicurativa alunni (totale) e personale scolastico (su base volontaria). 

Si è provveduto allo sgombero definitivo dei cortili e di alcuni locali di via Russo 23/27, con 

rimozione di materiali obsoleti accatastati da tempo. E’ stata ripristinata la funzionalità del locale 

“Teatrino”, ora dotato di adeguato sistema antincendio, funzionale al rilascio del CPI. Anche la 

palestra interna al parco trotter (ex Solarium), dopo un breve periodo di inagibilità ha potuto essere 

nuovamente utilizzata per le attività scolastiche ed extrascolastiche. 

Si è rinnovato il parco arredi in maniera sufficiente alle funzionalità scolastica 

 

FUNZIONAMENTO - La dotazione ordinaria è stata assegnata in misura sufficiente a coprire le 

primarie esigenze di funzionamento; da migliorare gli standard dei servizi amministrativi e di igiene 

e sicurezza. 

 

Si presenta al Consiglio d'Istituto una gestione intermedia del Programma annuale che 

rappresenta alcuni obiettivi raggiunti e segnala alcune criticità su cui si dovrà andare ad operare 

nella seconda parte di attuazione del P.A. 
 

                                                                                                                         Milano, 25 giugno 2018 

 

Il Dirigente scolastico 

Francesco Muraro 


